

令和3年11月4日

お知らせ10

校長 内山

1 朝の学校クリーン活動開始

11月1日より、毎週月曜日と木曜日に、「朝の学校クリーン活動」を開始しました。主に正門周り、西門周りを中心に落ち葉掃きを行いました。約30人くらいの生徒（有志）が集まってきて、協力をしてくれました。

本校は、千葉市内の他の学校にはない木々に囲まれた素晴らしい環境の学校です。この特徴を生かしつつ、管理もみんなの力でできれば素晴らしく美しい学校になると思います。

生徒のみなさん自身の力で、学校を美しくできるよう協力してもらえると助かります。



【玄関前ロータリー～正門付近】



【東棟付近植え込みの清掃】



【探求の鐘広場】



【洗心の池付近の清掃】



【バックネット裏】



【西門への坂道】



【西門側の清掃後の状態】

2 研究授業が行われました

11月1日（月）に2年4組で、国語の研究授業が行われました。「カリキュラムマネジメント」の分野の研究について検証する授業でした。また、授業の中で、「ギガタブ」を活用して、お互いの意見を目で確認しながら進める新しいスタイルの授業の検証も行われました。

当日は、千葉大学の先生や千葉市教育センターの指導主事の方々がお見えになりました。2年4組の生徒も、お互いに積極的な意見交換をする授業風景が見られました。



